

Noticias
manteniéndolo
al día



REPORTE DE PRENSA

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia
Dirección de Comunicación





Haga clic y visite la p3gina principal de cada peri3dico



- **Ministro de Economía descarta modificar el tipo de cambio y garantiza pago de bonos y salarios** José Luis Parada asumió anoche el cargo de ministro de Economía. Este jueves por la mañana, adelantó que se mantendrá el tipo de cambio, los impuestos y el precio del combustible. Mantendrán los bonos y salarios
- **BCB se allana a supervisión de sus operaciones** El Banco Central de Bolivia (BCB), dijo estar dispuesto a que se supervisen todas sus operaciones monetarias. La declaración se sustenta en las denuncias publicadas en redes sociales, de que el ente emisor habría operado sospechosamente, presuntos movimientos de recursos económicos en las últimas semanas.
- **BCB afirma que entrega de dinero a bancos se regulariza** El Banco Central de Bolivia (BCB) aseguró que las operaciones de ingreso y salida de material monetario a las entidades financieras han comenzado a normalizarse en el país.
- **Largas colas en Banco Unión después de tres días sin atención por conflictos** Después de tres días de hallarse con los servicios suspendidos por los conflictos sociales, el Banco Unión retomó ayer la atención y todas sus agencias y cajeros registraron largas colas de sus clientes que necesitaban el servicio de la entidad financiera.
- **Ruptura de ducto reduce transporte de gas en 57% a tres departamentos** La ruptura del Gasoducto Carrasco-Cochabamba (GCC), por motivos aún desconocidos, reducirá 57 por ciento de capacidad de transporte de gas natural a Cochabamba, Oruro y La Paz. Especialistas advierten efectos en el gas domiciliario y provisión a termoeléctricas e industrias en estas tres regiones.



- **YPFB reduce envío de gas a tres regiones por incidente en ducto** YPFB Transporte no ha determinado qué pasó, toda vez que por los bloqueos no ha podido llegar al lugar. Cochabamba, Oruro y La Paz estarán afectados por el evento
- **Entregan la leche a PIL después de tres semanas** Después de tres semanas de conflicto, los productores lecheros lograron entregar ayer 175 mil litros de su producto a la empresa PIL. La cantidad sólo representa el 50 por ciento de la producción local y el sector pide estabilidad para evitar más pérdidas económicas.



- **3 mujeres, 2 exsenadores y técnicos conforman gabinete de transición** La presidenta interina del Estado, Jeanine Áñez, posesionó ayer a 11 de los 20 ministros del Gabinete de transición, entre los que destacan dos exlegisladores, tres mujeres y algunos perfiles técnicos. El nombramiento de las nuevas autoridades se da luego de la renuncia del gabinete de Evo Morales, tras la crisis por el presunto fraude electoral del 20 de octubre.
- **Constitucionalistas afirman que sucesión de Áñez fue “bien aplicada”** Hasta ayer, los Gobiernos de Colombia, Brasil, Estados Unidos y Reino Unido reconocieron a Jeanine Áñez como la presidenta de Bolivia, cuya legalidad está fundamentada por la Constitución Política del Estado (CPE), según expertos consultados por este medio.
- **Mesa: Tenemos gobierno constitucional para llenar vacío de poder** El candidato de CC expresó su apoyo a gobierno de Yáñez y aclaró que no es parte de él. Anunció que participará en próximas elecciones
- **Rusia reconoce a Jeanine Áñez como Presidenta de Bolivia** El Gobierno de Rusia reconoció, mediante el vicescanciller Serguéi Riabkov, a Jeanine Áñez como “nueva líder” de Bolivia hasta las próximas elecciones.
- **Nuevo gobierno de Bolivia reconoce a Guaidó como presidente de Venezuela** El gobierno de la presidenta por sucesión constitucional de Bolivia, Jeanine Áñez, reconoció hoy al líder opositor Juan Guaidó como presidente de Venezuela, al romper la alianza con Nicolás Maduro que tenía el exmandatario Evo Morales, informó la ministra de Comunicación, Roxana Lizárraga.



- **Áñez condena declaraciones de Evo desde el asilo y anuncia acciones ante Gobierno de México** La presidenta transitoria Jeanine Áñez condenó hoy que el expresidente Evo Morales continúe realizando declaraciones políticas desde su asilo en México “incitando” a la población boliviana y anunció que la Cancillería tomará acciones ante el Gobierno mexicano para que se respeten protocolos internacionales.
- **Evo aún piensa en volver y mantiene contacto con el MAS desde México** “Si mi pueblo pide, estamos dispuestos a volver (...). Vamos a volver tarde o temprano (...), mejor lo antes posible para pacificar Bolivia”. Éstas fueron las palabras del expresidente Evo Morales, durante una conferencia de prensa que dio ayer en México, país que le dio el asilo político y donde se encuentra desde el martes pasado.
- **Sacha Llorenti anuncia que no renunciará a su cargo como embajador de Bolivia ante la ONU** El representante de Bolivia ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) designado por el gobierno de Evo Morales, Sacha Llorenti, anunció que no renunció ni renunciará al cargo que ejerce desde el 2012.
- **FFAA reconocen a Fernando López como ministro de Defensa** Esta mañana, las Fuerzas Armadas reconocieron a Fernando López Julio como nuevo ministro de Defensa en el Colegio Militar de Bolivia, en La Paz. “Vengo con la misión de pacificar al país en un tiempo muy corto, donde por delante tendremos que poner la fe puesta en Dios, donde por delante tendremos que llevar el diálogo con todos los actores de Bolivia”, señaló López durante el acto.
- **Sergio Choque Siñani es elegido como presidente de Diputados** La bancada del Movimiento Al Socialismo (MAS) eligió al diputado por El Alto, Sergio Choque Siñani como nuevo presidente de la Cámara de Diputados en reemplazo de Victor Borda.



- **Cochabamba busca elegir hoy a su nuevo Gobernador** La ciudad amaneció con un ambiente de tensión por anuncios de llegada de cocaleros. Ministro de Gobierno dice que hay tranquilidad
- **50 policías resguardan FTC de Chimoré ante riesgo de un cerco de cocaleros** Alrededor de 50 policías de la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC) permanecen en la base de lucha contra el narcotráfico de Chimoré, en el trópico, con el riesgo de ser hostigados por productores de hoja de coca que se declararon en movilización permanente por la renuncia de Evo Morales a la presidencia en medio un escándalo de fraude electoral, informó una fuente cercana al tema.
- **Policía y militares realizan controles en Huayllani ante llegada de seguidores del MAS** Al menos 150 militares y policías resguardan el sector de la tranca en Huayllani, kilómetro 10 de la carretera a Sacaba, desde horas de la madrugada, con el objetivo de garantizar la seguridad, ante la llegada de buses con seguidores del Movimiento Al Socialismo que anunciaron una concentración para hoy en la plaza 14 de Septiembre.
- **Guerrillero de las Farc fue herido en un enfrentamiento en Montero** La Policía confirmó ayer que un paramilitar de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (Farc), cuyo estado de salud es de alta gravedad, fue herido en uno de los conflictos entre cívicos y afines al Movimiento Al Socialismo (MAS) en Montero. Los uniformados sospechan que esta persona preparaba a ciudadanos bolivianos para los enfrentamientos.
- **Quemaron la casa de Condori, el indígena que reprochó a Morales por el fraude electoral** "Denuncio públicamente. Decir la verdad ha provocado rencor, rabia, venganza hacia mi persona, a mi familia y a mis bienes"



- **Otorgan libertad al dirigente Franclin Gutiérrez** El juez cautelar, Orlando Rojas, determinó hoy libertad para el dirigente de la Asociación Departamental de Productores de Coca (Adepcoca), Franclin Gutiérrez.
- **Murillo califica a Andrónico Rodríguez como un "joven preparado y con futuro"** "Que no se deje utilizar, lo han dejado para arruinar su carrera", aseveró el nuevo Ministro de Gobierno en entrevista con Panamericana.
- **Caso fraude: cárcel para 4 exvocales de TED y 12 tienen detención domiciliaria** En diferentes audiencias cautelares realizadas ayer, dos exvocales del Tribunal Electoral Departamental (TED) de Cochabamba y dos del TED de La Paz fueron enviados a la cárcel con detención preventiva dentro de las investigaciones por fraude electoral. Otros 12 de los TED de Beni, Tarija y La Paz tienen detención domiciliaria.



- **Tarea titánica** "No va a ser muy fácil", admitió la presidenta Jeanine Áñez a tiempo de asumir interinamente la primera magistratura del país. Y es que la tarea que espera a la nueva gobernante no es fácil y tiene muy poco tiempo para ejecutarla. Es cierto que, en sujeción a la normativa, ella asumió la primera magistratura del Estado solo para convocar a elecciones, pero no debe descuidar tareas administrativas y, más importante aún, la política económica.
- **Misión crucial de la presidenta Jeanine Áñez** Jeanine Áñez asume la Presidencia de Bolivia en un momento vital e histórico, no apenas porque es la segunda mujer al mando de este país, sino fundamentalmente porque Bolivia está librando una lucha heroica contra el engaño y porque la mayoría de sus habitantes quiere vivir en una democracia real y en absoluta libertad. Ella tiene no solo el respaldo, sino la fe de millones de bolivianos que pidieron que Evo Morales renuncie.
- **El día después de mañana** Provocadas por otros, planificadas o autoinflingidas las heridas de estos días tardarán mucho en cicatrizar. Han sido, y son aún, días de zozobra, de incertidumbre.
- **Responsabilidad frente a la nueva realidad** Un vigoroso levantamiento social del 10 de noviembre pasado puso fin a una etapa histórica de Bolivia, abriendo nuevas posibilidades de seguir adelante.





BUENOS DÍAS

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia